

MUCHO RUIDO Y POCAS NUECES

Todos recordareis el "escándalo" creado por CGT por un acuerdo puntual en la campaña Mutua para solicitar los días sueltos de vacaciones.



En plena campaña electoral desinformaron a los trabajadores y llegaron a interponer un conflicto colectivo por este acuerdo, pues bien, el pasado 23 de febrero era la fecha para dicha denuncia, CGT tuvo que desestimar la demanda por falta de pruebas y porque ningún trabajador de la campaña se prestó a testificar con ellos.

Como **CCOO** informó desde un principio, este acuerdo solo venía a poner una alternativa más a los trabajadores de la campaña Mutua para mediar en un problema enquistado en el tiempo y que CGT no ha solventado en los últimos ocho años. No es algo nuevo que en la campaña existan problemas en la solicitud de días sueltos y este acuerdo solo ponía a disposición DE **CUALQUIER TRABAJADOR** la posibilidad de acogerse a él. Si puede solucionar tu problema pues ahí lo tienes.

Nos reiteramos que CGT ha realizado una campaña de puro marketing electoral. Es su costumbre hacer mucho ruido pero no solucionar los problemas de los trabajadores, de hecho ya ha tenido tiempo más que de sobra para hacerlo.

Quedamos a la espera de sus soluciones pero no apostaríamos demasiado.

Desde **CCOO** seguiremos intentándolo.